

Inicio > Generales > ¡Aún en llamas! Se han consumido más de 2.300.000 galones de gasolina...

Generales Local

## ¡Aún en llamas! Se han consumido más de 2.300.000 galones de gasolina tras incendio en Barranquilla

diciembre 22, 2022

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



### ***\*Alcalde señaló que habrá investigaciones tras lo sucedido en el Muelle de Compass ubicado en la Vía 40.***

Siendo el segundo día de una emergencia que tiene consternada a la ciudadanía de Barranquilla y que ha paralizado el Puerto local, siguen sin poder ser contenidas las llamas que se alcanzan con columnas de fuego hasta por 20 metros de alto en el sector del Muelle de Compass, muy cerca a los barrios Las Flores, San Salvador y Siape, donde opera desde hace años una bodega de almacenamiento de gasolina con capacidad para más de seis millones de galones de este hidrocarburo.

Pese a que en horas de la medianoche se logró controlar la conflagración de un primer tanque, el segundo tanque que aún arde, al parecer no será tarea fácil sofocar el fuego que lo consume, debido a que el que ya se encuentra apagado solo tenía 199.000 galones de gasolina, lo que corresponde a solo una onceava parte del total de la gasolina que tiene el tanque que aún está en incineración.

La Dimar reveló algunas cifras que establecen que, al inicio de la conflagración del segundo tanque, este tenía 2.200.000 galones, lo suficiente para abastecer a unos 440.000 automóviles, como para tener una idea de la cantidad de gasolina almacenada a orillas del río Magdalena.

Ante la emergencia, Barranquilla no contaba con una capacidad suficiente de reacción, fue clave la entrega de 40 canecas con 55 galones de espuma refrigerante por parte de las empresas **Ecopetrol**, Termocandelaria y **Reficar**.

Lo anterior con el fin de bajar la temperatura de dos tanques adicionales en los que hay almacenados un millón 664.000 galones de gasolina que permanecen sin afectaciones por el magno incendio.

### Últimas Noticias



Este viernes serán definidos siete nuevos nombres de jóvenes que serían liberados para ser...

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

Mauricio Lizcano, director del Departamento Administrativo de Presidencia, confirmó que este viernes 23 de diciembre, se volverá a reunir la Comisión Intersectorial que tiene...



El Festival Internacional de Cine de Cartagena presenta ¡Del Cine a la Acción!

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

Después que el Festival Internacional de Cine de Cartagena anunciara que su edición 62 se realizará del 22 al 26 de marzo de 2023,...



La Banda de Baranoa despide el 2022 con el show musical 'Un milagro de...

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

Con el objetivo de compartir un mensaje de paz, de amor y unión, la majestuosa Banda de Baranoa llega a la Concha Acústica del...



Ilva Carbonó, la samaria que se quedó con el título Mrs Planet Universe

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

\*En el certamen internacional se dieron cita candidatas de más de 15 países. Redacción Sociales LA LIBERTAD El talento y la belleza de la mujer colombiana sigue...



Natalia Reyes: nueva presidenta de la Academia Colombiana de Artes y Ciencias Cinematográficas

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

La reconocida actriz Natalia Reyes, recordada por protagonizar la novela 'Lady, la vendedora de rosas', sigue cosechando grandes éxitos en la industria del cine. Ahora...

### Más Leídas



Este viernes serán definidos siete nuevos nombres de jóvenes que serían liberados para ser...

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

Mauricio Lizcano, director del Departamento Administrativo de Presidencia, confirmó que este

Finalmente, por la contingencia presentada en la capital del Atlántico han surgido numerosas críticas contra las empresas Compass y Bravo Petroleum, propietarias del muelle y del combustible, además de los cuestionamientos contra la Alcaldía Distrital tras considerar que no estaban preparados para atender una emergencia de tal calibre.

Sin embargo, frente a estas críticas el alcalde, Jaime Pumarejo, asegura que nadie hubiese podido atender solo una emergencia de este tipo y que ya habrán investigaciones para determinar lo sucedido en la Vía 40 en el sector antes mencionado.

*\*Con información de Blu Radio.*

### De la Redacción Web.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



**ETIQUETAS** [Alcaldía de Barranquilla](#) [Bravo Petroleum](#) [Comustible](#) [Emergencia](#) [Gasolina](#)  
[Incendio en Barranquilla](#) [Muelle de Compass](#) [PMU](#)

Me gusta 0

[Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#) [Telegram](#)

Artículo anterior

El Festival Internacional de Cine de Cartagena presenta ¡Del Cine a la Acción!

Artículo siguiente

Este viernes serán definidos siete nuevos nombres de jóvenes que serían liberados para ser voceros de paz

Artículos relacionados Más del autor



Este viernes serán definidos siete nuevos nombres de jóvenes que serían liberados para ser voceros de paz



El Festival Internacional de Cine de Cartagena presenta ¡Del Cine a la Acción!



La Banda de Baranoa despide el 2022 con el show musical 'Un milagro de Navidad'



Ílva Carbonó, la samaria que se quedó con el título Mrs Planet Universe



Natalia Reyes: nueva presidenta de la Academia Colombiana de Artes y Ciencias Cinematográficas



Séptimo Día de la Novena de Navidad dedicado a la generosidad

viernes 23 de diciembre, se volverá a reunir la Comisión Intersectorial que tiene...



El Festival Internacional de Cine de Cartagena presenta ¡Del Cine a la Acción!

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

Después que el Festival Internacional de Cine de Cartagena anunciara que su edición 62 se realizará del 22 al 26 de marzo de 2023,...



La Banda de Baranoa despide el 2022 con el show musical 'Un milagro de...'

Redacción3 La Libertad - diciembre 22, 2022

Con el objetivo de compartir un mensaje de paz, de amor y unión, la majestuosa Banda de Baranoa llega a la Concha Acústica del...

Cargar más

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en esta página o en cualquiera de las páginas de este sitio web, como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

## x Te recomendamos leer:

Unión Magdalena logró tres puntos de oro en condición de visitante

mayo 2, 2019



Jardín del Río, nuevo centro comercial que impulsa reactivación económica de...

julio 19, 2021